

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan yang Maha Esa, atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **"TINDAK PIDANA AKSI ANARKIS PADA UNJUK RASA GERAKAN MAHASISWA DAN MASSA (Studi Kasus di Pengadilan Negeri Medan)"** yang merupakan salah satu syarat untuk meraih gelar Sarjana Hukum (SH) di Fakultas Hukum Universitas Medan Area.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu sudah sepatutnya penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya, terutama ucapan syukur kepada Allah SWT, yang telah melimpahkan kekuatan-Nya kepada penulis, selanjutnya ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada:

1. Orang tua tercinta Abah Dachlan Dja'afar dan Omak Normah Syam Binti Kh. Idris serta adik-adik tersayang (Yusniar Dachlan dan Suami, Jufri Arianto Dachlan, Siskawati Dachlan dan Ade Syahputra Pratama) serta seluruh keluarga yang mengharapkan penulis sukses selalu (Mak Ulong sekeluarga, Utih, Anit, Acit dan Keponakan Aldi Gunawan)
2. Bapak Safaruddin, SH.,MHum, selaku Dekan Fakultas Hukum UMA Medan sekaligus Pembimbing II skripsi penulis, Ibu Elvi Zahara Lubis SH.,MHum, selaku Ketua Bidang Hukum Pidana FH-UMA sekaligus Sekretaris Komisi skripsi penulis, Ibu Darma Sembiring, SH, selaku

Ketua Komisi Skripsi Penulis, Bapak Suhatrizal, SH.,MH, selaku Pembimbing I, Seluruh Dosen, Staff dan Karyawan serta Civitas Akademika FH-UMA Medan

3. Ayahanda Drs. H.M. Idris Kufa sekeluarga di Duri yang telah banyak meberikan kontribusi biaya pendidikan kepada penulis baik sewaktu SMU di Duri, maupun ketika penulis kuliah di Medan. Ibunda Marlini, Abangda Muhammad Erwin Jhoni, SE beserta Kakanda Tri Tira Ningsih (Kak Utrie), Kakanda Laily Isnaini, Ssi.,Msi, Adinda Desiana, AMKeb dan Mamanda Atham sebagai lokomotif bagi perahu penulis yang mogok
4. Seluruh rekan-rekan sealmamater (Ganda Heru Sanjaya Sinaga, Satria Hadinata Ginting, Rozain (Pengulu) dan rekan-rekan stambuk 2002) serta rekan-rekan mahasiswa seperjuangan asal Kabupaten Rokan Hilir yang terhimpun dalam Perhimpunan Pelajar Mahasiswa Rokan Hilir (PerPeM-ROHI-Medan), Ikatan Pelajar Mahasiswa Kecamatan Tanah Putih (IPMKTP-Medan. Sdr. Rahman dan Arfan), Gema KOSGORO Rokan Hilir dan Gema KOSGORO Medan
5. Rekan-rekan yang satu Visi dan Misi dengan penulis yang tergabung dalam Karang Taruna Kabupaten Rokan Hilir (Kakanda Cutra Andika, SH, Zamri Daroky, ST), Lembaga Bantuan Hukum (LBH) Mahatva-Ujung Tanjung, Komisi Hak Asasi Manusia (KOHAM) Riau Perwakilan Rokan Hilir (Syahyuri, SHi, Nurdin Lubis SH, Irwansyah, SH), Badan

Bantuan Hukum dan Advokasi (BBHA) DPC PDI Perjuangan Kabupaten Rokan Hilir (Kakanda Rika Handayani, SH, Herbet Rajagukguk, SH) tenma kasih atas dukungan moril dan harapannya agar penulis kembali ke Rokan Hilir tercinta

Penulis menyadari sepenuhnya, masih banyak kekurangan dalam menyusun skripsi ini, baik mengenai isi, susunan kata dan bahasanya. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini.

Dan kepada semua pihak yang telah membantu penulis yang tak bisa penulis ucapkan satu persatu terima kasih banyak atas bantuannya, penulis hanya bisa mengucapkan doa semoga Allah SWT menbalasnya dengan beribu kebaikan. Amiin...!!!

Medan, November 2007  
Penulis

YUSRI DACHLAN  
NPM. 02 840 0052